



Die Gesellschaft für Informatik ernennt

Herrn Professor Dr. Karl Kurbel

mit Wirkung vom 1. Oktober 2007
zum Fellow der GI.

Die Gesellschaft für Informatik zeichnet Personen als Fellows aus, die sich in herausragender Weise um die GI und die Informatik verdient gemacht haben.

Mit Karl Kurbel ehrt die GI einen bedeutenden Wissenschaftler und Hochschullehrer, der sich sowohl durch seine wissenschaftliche Arbeit als auch durch sein ehrenamtliches Engagement hohe Anerkennung erworben hat.

In der GI hat sich Karl Kurbel als Vizepräsident im Vorstand um die Finanzen der Gesellschaft gekümmert und sich als Sprecher des Fachbereichs Wirtschaftsinformatik dafür eingesetzt, die Wirtschaftsinformatik als wichtigen Pfeiler in der GI zu verankern. Als Initiator des ersten DFG-Schwerpunktprogramms sowie als Koordinator mehrerer Verbundprojekte des Bundesbildungsministeriums hat er das Fach Wirtschaftsinformatik in der Forschung vorangetrieben. Die Qualität der Lehre liegt ihm sehr am Herzen, sodass er sich kontinuierlich in Arbeitsgruppen zur Erarbeitung von Studienplanempfehlungen und Hochschulführern zur Wirtschaftsinformatik einsetzt. Darüber hinaus hat sich Karl Kurbel für virtuelle Lehrangebote in der Weiterbildung in Wirtschaftsinformatik engagiert, insbesondere als Initiator und Dekan der Virtual Global University.

Er hat durch sein unermüdliches Engagement entscheidend zur Etablierung der Wirtschaftsinformatik als Teil der Informatik beigetragen.

Die Ernennung zum Fellow erfolgt in Anerkennung dieser Leistungen.

Bremen, im September 2007

Prof. Dr. Matthias Jarke

Präsident der Gesellschaft für Informatik e.V. (GI)